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2022 年度  

千里新田地区青少年対策委員会総会 議事録 

2022.05.19（木）19:00～ 

春日会館 2Ｆ大広間 

【はじめに】 

森本委員長より挨拶 

定数 40 名に対し出席者 16 名、委任状 23 名により総会は成立 

高瀬 副委員長が選出され、議案が順に審議された 

 

【第 1 号議案】 

森本委員長より 2021年度の事業・活動報告が発表された 

 

【第 2 号議案】 

  会計の瀬上さんより 2021 年度の決算報告が発表された 

 

【第 3 号議案】 

  会計監査の松尾さんから報告を受け相違ないことが認められた 

  （会計監査の福間さんは委任状提出、欠席） 

 

★上記の 3議案を審議し、拍手により認められた 

 

【第 4 号議案】 

森本委員長より 2022年度 事業・活動計画（案）が発表された 

 ※5/14 スタンプラリーは延期 

6/12 魚釣り準備中、延期の可能性もあり。延期になった場合は 11/6 予定のデイキャ

ンプと日程変更を提案 

 

【第 5 号議案】 

  会計の瀬上さんより 2022 年度の予算（案）が発表された 

  2021 年度とほぼ変わりない予算であった 

 

【質疑応答】 

  ・「魚釣りが日程変更になった場合に 11 月実施よりも 9 月、10 月の少しでも暖かい時期に

開催の方が良いのではないか？」との質問 

 →9 月、10 月は地域行事等もあり厳しい日程と思われるが検討するとの回答（森本委員

長より） 

  ・「もち米の金額はもっと多いのではないか？」との質問 

    →もち米代金はもっと多いが、記載の金額は青少年対策委員会の負担分との説明（会計瀬

上さんより） 

 

★上記の 2議案を審議し、拍手により認められた 
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【第 6 号議案】 

  森本委員長より 2022 年度 新役員（案）が発表された 

 

★上記の議案が審議され、拍手により認められた 

 

★総会は終始和やかな雰囲気の中で行われ無事終了した 

 

 

 

【その他】 

総会終了後に簡単な意見交換の場が設けられ、吹田市内の小学校の学区変更についてフリート

ーク。連合自治会長の瀬戸口さんから「公民館にて『千三小学校・学校規模適正化についての

アンケート』を実施している」ということや今までの千里新田小学校の学区変更の経緯等につ

いての話。学区再編には地域の子ども達のことをまず考えてもらえるように望んでいるとのこ

と。その他近隣の小学校の規模等についての情報交換。 

 

 

【終わりに】 

  奥副委員長より閉会の挨拶 


